

Le président Díaz-Canel évoque le cri d'indépendance de Cuba



La Havane, 24 février (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évoqué ce mercredi la reprise des luttes pour l'indépendance nationale il y a 126 ans. Il qualifié ce 24 février de «journée pour raconter et chanter l'histoire».

Sur Twitter, le président a cité des propos du Héros national cubain José Martí: «De l'amour des gloires passées, nous tirons la force pour acquérir de nouvelles gloires».

Dans d'autres tweets, également en ce jour, Miguel Diaz-Canel a souligné l'esprit de patriotisme et assuré que «l'histoire nous envahit de sa force».

«Cuba bien-aimée. Seuls ceux qui peuvent se passer de ta lumière et de ton essence, refusent le sacrifice honorable de te consacrer la vie. Quel honneur de te servir dans les heures difficiles», a-t-il écrit.

De même, il a ratifié la validité de la phrase de Martí au patriote cubain Juan Gualberto Gómez avant le soulèvement du 24 février 1895: «Nous allons conquérir toute la justice» et il a ajouté que ce sera «sans fatigue».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248780-le-president-diaz-canel-evoque-le-cri-dindependance-de-cuba>



Radio Habana Cuba